

GEMEINDEINFO

DIE GEMEINDE INFORMIERT



WOCHE Sommerkino

Ich war noch niemals
in New York | Musical



Samstag,
17.07.2021

Marktplatz am Kirchberg
8051 Thal

Filmbeginn: 21 Uhr

Eintritt frei!

Programmänderungen vorbehalten
FSK: 0 Jahre
Deutschland, 128 Min.

Vorbehaltlich der zum Veranstaltungszeitpunkt
geltenden Covid-19 Maßnahmen. Entfall bei
Schlechtwetter.

[meinbezirk.at/
sommerkino](https://meinbezirk.at/sommerkino)

Ermöglicht durch:



Der Natur auf der Spur

Naturkundliche Exkursion für Alt und Jung

Die Biologinnen Simin und Roya Payandeh zeigen und erklären auf dieser Exkursion Interessantes und Wissenswertes: Tierische und pflanzliche Organismen heimischer Lebensräume, genießbare Pflanzen und Kräuter sowie deren Inhaltsstoffe und ihre Verwertbarkeit, unsere Vogelwelt, Schwammerlvielfalt in den Wäldern, Gesundheit etc. werden Themen auf unserem Spaziergang in die Thaler Natur sein.

Wann: Freitag, 16. Juli 2021, Start 16:00 Uhr
(bitte 10 Minuten vorher eintreffen)

Treffpunkt: Marktplatz am Kirchberg, Thal

Dauer: ca. 3 Stunden (je nach Interesse)

Die Teilnahme ist **kostenlos**, eine Anmeldung nicht notwendig.

Empfohlen: festes Schuhwerk, Getränk, Jause, entsprechende Kleidung, Notizblock, Bleistift, falls vorhanden Fernglas, Fotoapparat/Digitalkamera

Die Exkursion findet bei jeder Witterung statt.

Wir freuen uns auf zahlreiche TeilnehmerInnen! ◆



© Payandeh



Unfallgefahr Kirchberg



Immer wieder kommt es zu gefährlichen Situationen an der Kreuzung Kirchbergstraße/Am Kirchberg, wenn Eltern ihre Kinder zur Schule bringen oder abholen. Kürzlich gab es hier sogar einen Unfall, der zum Glück glimpflich ausgegangen ist.

Bitte helfen Sie mit, unsere Kinder zu schützen, und fahren Sie in diesem Bereich besonders vorsichtig.

Beachten Sie unbedingt die Verkehrsführung: **Die abknickende Kirchbergstraße hat Vorrang!** Bergauf fahrende Fahrzeuge müssen zuerst den Querverkehr passieren lassen, bevor sie geradeaus in Richtung Schule, Kirche oder Gemeindeamt weiterfahren dürfen.

Um die Gefahrenstelle sicherer zu machen, hat die Gemeinde eine dauerhafte Geschwindigkeitsüberwachung eingerichtet. Außerdem wurde die rote Schulwegmarkierung auf der Straße erneuert.

Bei dieser Gelegenheit weisen wir auch darauf hin, dass sich in der Umkehrschleife um die Aufbahrungshalle eine Kiss-and-Go-Zone befindet, in der Eltern ihre Kinder gefahrlos aussteigen lassen können. Besonders zu Schulbeginn, wenn sich viele SchülerInnen in diesem Bereich bewegen, bitten wir von Wendemanövern im Bereich der Parkplätze abzusehen. ◆

Wir wünschen allen Thalerinnen und Thalern einen angenehmen Sommer und allen Studentinnen und Studenten sowie allen Kindern lustige und erholsame Ferien!

